

IBERIA OPTA POR AIRBUS PARA LA RENOVACIÓN DE SU FLOTA B-747

El Consejo de Administración de Iberia ha aprobado hoy la compra de nueve aviones Airbus A340-600 para sustituir a los nueve Boeing 747 que actualmente tiene la compañía para sus vuelos de largo radio.

Asimismo, Iberia se reserva la posibilidad de ampliar esta compra a tres aviones más, a confirmar en los próximos años.

La entrega de estos nueve aviones adquiridos se realizará de la siguiente manera: tres en 2004, cinco en 2005 y uno en 2006. La posible adquisición de otros tres aviones se decidirá durante este periodo.

El acuerdo permite mejorar sensiblemente la rentabilidad de la red de largo radio de Iberia, incrementando los ingresos unitarios y reduciendo los costes operativos (combustible, mantenimiento y tripulaciones) y el coste de capital.

En el acuerdo se contempla que los A-340-600 que se incorporen cuenten con la garantía de valor residual aportada por Airbus (garantía de un precio fijo al final del periodo). Este hecho permitirá no sólo obtener ahorros y facilidades de cara a su financiación, sino además mantener un alto grado de flexibilidad y ajustar de manera eficaz el tamaño de la flota a la evolución de la demanda.

Este acuerdo pone de manifiesto no solamente la confianza de Iberia en el próximo futuro, más allá de la incertidumbre de 2003, sino también la situación saneada de la Compañía que le ha permitido aprovechar unas condiciones excepcionales.

Madrid, 30 de enero de 2003

Enrique Dupuy de Lôme

Director Financiero